



## El presidente de México propone una drástica reforma electoral



El gobierno de México propuso el jueves una drástica revisión del sistema electoral de la nación y del organismo que lo supervisa, una de las instituciones más confiables del país. Reduciría el tamaño del Congreso y de las legislaturas estatales y haría que la junta electoral federal fuera elegida por los votantes, añadiendo potencialmente un mayor grado de política a lo que ha sido un organismo independiente.

La propuesta también reduciría la financiación federal de los partidos políticos y el gasto en elecciones en general, un objetivo reiterado del presidente Andrés Manuel López Obrador, que a menudo se ha enemistado con el Instituto Nacional Electoral.

Las propuestas presentadas por López Obrador y varios miembros de su gabinete crearían una nueva autoridad electoral federal para sustituir al instituto, además de eliminar organismos similares a nivel estatal.